Querungshilfe über "Lüllauer Dorfstraße" bei Haltestelle "Lüllau Wiedenhof"

Die Bushaltestelle "Lüllau Wiedenhof" wird hauptsächlich von Schülerinnen und Schülern benutzt, die in Buchholz zur Schule gehen. Wenn man nach Buchholz möchte und es dunkel oder neblig ist, ist es manchmal schwer heranfahrende Autos zu sehen und somit sicher die Straße zu überqueren. Zudem ist diese Straße sehr viel befahren und es ist zusätzlich vor allem für jüngere Verkehrsteilnehmer schwierig, die Geschwindigkeit sowie Entfernung der heranfahrenden Autos abzuschätzen.

Zusätzlich zu den Fußgängern überqueren vor allem im Sommer auch oft Fahrradfahrer die Straße, diese sind z.B. Schülerinnen und Schüler auf dem Weg nach Buchholz oder nach Hause, Senioren (teils mit e-Bikes), die einen Ausflug machen oder auch andere Leute allen Alters.

Daher möchten wir an der Kreuzung von Uppe Eik, Hasseler Weg und Lüllauer Dorfstraße (Kreisstraße) eine Querungshilfe für Fußgänger und Fahrradfahrer zur Gewährleistung der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer.

Eine solche Querungshilfe könnte eine Fußgängerbedarfsampel sein, wie sie in Lüllau an der nächsten Haltestelle in Richtung Buchholz, Lüllau Kohlhoff, schon in Lüllau ebenfalls an der Lüllauer Dorfstraße steht.

